



## Château La Fleur de Boüard

Château La Fleur de Boüard

**Anbaugebiet:** Frankreich / Lalande de Pomerol AOC

**Rebsorte(n):** Merlot, Cabernet Franc

**Ausbau / Herstellung:** Die Jungweine reifen getrennt während 12 Monaten in Barriques, davon sind 15% neue Fässer.

**Charakteristik:** Jahrgang 2015

Im Glas präsentiert sich dieser Wein mit einer dichten, granatroten Farbe. Die Aromen sind am Anfang noch nicht sehr ausdrucksvoll und entfalten sich erst nach der Belüftung durch das Dekantieren. Sie erinnern an Pflaumen, Pinienholz, Harz, Lavendel, Rosmarin und an dezente Noten von Vanille und geschnittenem Holz. Am Gaumen zeigt sich ein ausgewogener, cremiger Körper mit einer reifen, schön eingebundenen Säure und einem zart bitterlichen Geschmack von einem präsenten Tannin. Der Abgang ist anhaltend und leicht wärmend. Das ist ein vollmundiger Wein, welcher sehr von der Flaschenreife profitiert hat.

*Diese subjektive Wahrnehmung kann sich aufgrund der Lagerzeit verändern.*

**Speisempfehlung:** Dieser vollmundige Pomerol harmoniert sehr gut mit edlen und festlichen Fleischgerichten, wie z.B. zu einer Weihnachtsgans, einer klassisch gebratenen Ente oder einem gespickten Rinderbraten nach Grossmutter's Art. Auch zu reifen Weich- und Halbhartkäsen, wie z.B. zu einem Brie oder Epoisses passt dieser Wein sehr gut.

### Kleines Château, grosse Weine

Das Château La Fleur Saint Georges heisst heute Château Fleur de Boüard. Hubert de Boüard (vom Château Angélu) hat es 1998 erworben und umgetauft. Den Wein Château La Fleur Saint Georges gibt es aber immer noch. Das kleine Weingut mit den grossen Weinen liegt inmitten der Appellation Lalande-de-Pomerol. Seit 2014 hat Tochter Coralie die Betriebsführung übernommen.

